
リーダー研修会報告 

 
 

 

3月19日（火）本校視聴覚室にて、生野高校リーダー研修会が実施されました。 

講師は講演家の的場 亮さん。 

「顔の表情が人生の履歴書」、「パフォーマンス＝心×技×体」、「違いを考える」、「日々感謝」、「出会いを大切に」

など、印象的なキーワードを熱く伝えてくれました。 

「良いリーダーとはなんなのか？」という講演のテーマはもちろん、「人としてよりよく生きるには？」というテーマにま

で話が及び、特に最後の「感謝」に関する講演には涙した人も多かったようです。 

現在の各部の幹部、次期幹部を中心に会場がほぼ満席となる70名の生徒が参加し、あっという間に2時間が過ぎました。 

的場 亮さん、貴重な講演ありがとうございました！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

↑最後は全員で記念撮影をしました。 



参加者の感想を少しご紹介します。 

 

○自分が今どうしたら良いのか、悩んでいたのでとてもためになりました。これから将来大学へ行き、就職するときにどん

な能力が必要になるのかも良く考えさせられました。私も社会人基礎力を身に着けるために心を高めていきたいと思いまし

た。これから受験勉強という人生でも一番大切と言っても過言ではない年になりますが、「区切り」を大切に、時間の使い

方を大切にしていきたいと思いました。そして、いつも支えてくれている両親への感謝を忘れないようにしようと思いまし

た。 

 

 

○講演の中でもあったように「自分はダメな人間」と思っていたけどその度にそうじゃないんだと思えるような言葉が沢山

あって「今」ダメなだけなんだと、心の中で区切りを付けられるような気がした。今日気付かされたことを自分の心にとど

めてこれから過ごしていきたいと思った。 

 

 

○思っていた以上に学ぶこと、感じること、考えることが多い研修で、今の自分がいかに未熟で弱いかが分かった。もっと

家族に、支えてくれる仲間に、先生方に感謝してそれを素直に伝えられるようになりたい。恩返しできるように、もっと努

力して考えて、練習して、いい結果を残して応援してくれている人に喜んでもらいたい。まだまだできる事はある。日々10

0％やり切っていきたい。 

 

 

○最初は楽しい講演だなと思い、気づかないうちに的場さんの話に身を乗り出して聞くようになっていました。次第に「感

謝」についてお話しされ、とても感動しました。私も親に向かって「ありがとう」と言える性格ではないので、共感できる

部分が多く、一度ちゃんと言ってみようかなと思いました。 

 

 

○私の今までの考え方と似ているものもあったし、全く違うものもあったので学ぶことがとても多かったです。今まで聞い

てきた講演の中で一番素敵なお話でした。自分に素直になることは難しいけれど、自分も少しずつ頑張っていきたいと思い

ます。家のことも学校のことも部活のことも自分が今日学んだことを今日のことだけにせずに頑張っていきたいです。 

 

 

○私は今先輩から引き継いで部長をやっています。だけど自信が無くて先輩のようにうまくいかなくて自分には才能はない、

だからできないと思っていました。けれど今日の研修を受けて、「出来ない」「無理」だけで終わらず、先輩をよく見て、

今自分ができることをよく考えて実行していこうと思いました。そして今までは私は先輩のようにしなきゃならない、の一

心でちゃんと今の自分を見れていなかったことに気付きました。これからは今の自分を見つめていき、できることからして

いきます。 

 

 

これらの感想以外にも、感動の声が多数寄せられました。 

来年度も、同時期にリーダー研修を実施する予定です。リーダー研修は各部の現幹部および、次期幹部を対象としています

が、幹部でなくとも希望される方は席の許す限り参加可能です。 

来年度もたくさんの参加をお待ちしています。 

生野高校自治会部 


